

Laudatio pour Lilian Sommer

C'est à l'assemblée générale de 2007 que Lilian Sommer a été élue au poste de trésorière.

Pendant quinze ans, elle a assumé avec grand sérieux et professionnalisme la responsabilité des finances du club.

Elle a tenu les comptes avec une précision implacable. À chaque fois, les réviseurs se voyaient présenter une comptabilité parfaitement claire et exacte.

Presque toujours, elle réussissait, au prix d'innombrables heures de travail, à obtenir le paiement de toutes les cotisations.

Mais, bien au-delà de ses fonctions de trésorière, Lilian a rempli de nombreuses autres tâches.

Peu de temps après son élection, elle s'est chargée de la gestion des membres et de l'organisation de nombreuses manifestations. En 2016, lorsque sa fille Astrid a quitté ses fonctions de secrétaire du club et de la commission d'élevage, Lilian a repris le flambeau pour ce qui est de l'élevage et assumé ce secrétariat pendant quatre ans. Depuis 2019, en sa qualité de vice-présidente, elle est le bras droit de Gunilla Kühni.

Lors de chaque manifestation, Lilian, épaulée parfois par toute sa famille, prêtait main-forte dès que nécessaire.

En remerciement pour son immense travail, nous souhaitons nommer Lilian Sommer membre d'honneur du CCS.